

BOLETÍN No. 391 ->>

Se reúne rector con Comisiones Ejecutivas de los Centros para difundir proyectos estratégicos que se impulsarán en el próximo semestre.

Con el objetivo de dar a conocer las estrategias que la Universidad Autónoma de Aguascalientes pondrá en marcha durante el próximo semestre y así seguir impulsando la excelencia académica, el rector Mario Andrade Cervantes realiza visitas a las comisiones ejecutivas de los Centros Académicos con el fin de permear estos nuevos proyectos de beneficio para toda la comunidad universitaria, particularmente en el inicio de este nuevo ciclo escolar.

En primer término, Andrade Cervantes visitó la comisión del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, en donde los jefes de departamento, así como los secretarios académicos, conocieron de primera mano los programas que pondrá en marcha la UAA para continuar con paso firme en la senda de la excelencia académica y la internacionalización.

Durante su mensaje destacó que el próximo lunes 11 de agosto iniciará un nuevo semestre en la Institución en el que se recibirán a miles de estudiantes tanto de nuevo ingreso, como los que continuarán su formación profesional, por lo que exhortó a todos los catedráticos a continuar dando su mayor esfuerzo para que los estudiantes puedan aprovechar al máximo sus conocimientos y tengan la motivación necesaria para llevar a buen término su educación superior.

Comentó que es muy importante que las herramientas tecnológicas implementadas en el programa Tecnologías para la Educación, sean aprovechadas al máximo para que los estudiantes conozcan estos apoyos y sean capaces de usarlos. En este sentido mencionó que las pantallas instaladas en cada una de las aulas de la UAA pueden ser aprovechadas no sólo como un apoyo didáctico, si no como un medio de comunicación, un sistema de educación a distancia, entre otras acciones que permitan su aprovechamiento.

Destacó que para este semestre agosto- diciembre continuará el impulso al segundo idioma para docentes; programa mediante el cual se pretende en un mediano plazo lograr que los estudiantes puedan tomar al menos una clase en inglés dentro de su currícula semestral, lo cual permitirá que puedan mejorar significativamente en la práctica de una lengua distinta a la materna y con ello tener mejores perspectivas de desarrollo profesional.

Andrade Cervantes apuntó también que en este nuevo ciclo se iniciará un programa denominado catálogo de materias que permitirá a los estudiantes la convivencia entre alumnos de diferentes disciplinas, y sobre todo la aplicación de conocimientos de manera transversal.

Por otra parte, el rector de la UAA exhortó a los profesores a seguir motivando a los alumnos para que aprovechen al máximo sus estudios universitarios y con ello puedan trazar un plan de vida que los proyecte con éxito al futuro. En este sentido apuntó que si se logra la motivación suficiente en los estudiantes, se abatirá la deserción y con ello incrementará la eficiencia terminal.

Finalmente, Mario Andrade Cervantes comentó con los integrantes de las comisiones ejecutivas, que la Universidad Autónoma de Aguascalientes se encuentra en un proceso de transformación gracias a su crecimiento y para ello el próximo año se realizará la revisión del plan de desarrollo. Abundó que en este proyecto todos deben participar para impulsar con una visión a futuro que la Institución sea aún más exitosa a nivel local, nacional e internacional.

Cabe destacar que este día, el rector de la UAA se reunió con las comisiones de los centros de Ciencias Económicas y Administrativas, así como con la de Ciencias de la Salud. En los próximos días visitará a los centros académicos de Ciencias Agropecuarias, Básicas, de las Artes y la Cultura, del Diseño y Construcción, Empresariales, de la Ingeniería, Sociales y Humanidades, así como el Centro de Educación Media, con la finalidad de compartir a la comunidad universitaria las estrategias y proyectos que determinarán el rumbo de la Institución.

